
  

SINDACATO  ITALIANO  UNITARIO  LAVORATORI  POLIZIA 

Segreteria Provinciale Reggio Calabria 
 

A tutti i colleghi in servizio 

presso gli Uffici della Questura 
 
 

Si riporta qui di seguito il contenuto della missiva inviata al Sig. Questore, in data 

odierna:        

 

“Egregio Sig. Questore, 

duole rilevare le pessime condizioni in cui sono obbligati a prestare servizio gli 

operatori della Polizia di Stato in questi mesi estivi negli uffici della Questura. 

 Pur comprendendo che l’impianto di climatizzazione centralizzato, in uso fino 

allo scorso anno, è obsoleto, inadeguato e va certamente sostituito, pur 

comprendendo che lo stesso non sarebbe stato comunque utilizzabile a causa del 

pericolo di contagio della polmonite da nuovo corona virus (Covid-19), è chiaro che 

si sarebbero dovute trovare, per tempo delle soluzioni opportune, così come è 

altrettanto chiaro che non può essere considerata una soluzione idonea quella di 

dotare gli uffici di ventilatori. 

 Si è appreso che degli accorgimenti tecnici hanno consentito di utilizzare 

l’impianto di climatizzazione al piano terra, con risultati affatto eccezionali,  

considerato che la differenza tra quando è in funzione e quando non lo è si percepisce 

appena, conseguenza che la stragrande maggioranza del personale, ad eccezione di 

pochi, i cui uffici sono dotati di condizionatori split, è obbligato a lavorare in 

condizioni che potrebbero compromettere la loro salute, diverse sono infatti le 

patologie che possono trovare scaturigine in tali contesti ambientali. 

 Particolarmente penalizzato è il personale della Squadra Mobile, i cui uffici, lo 

abbiano già ribadito più volte, sono insufficienti a contenere il numero di colleghi in 

servizio, sproporzionato rispetto ai locali disponibili ma insufficiente rispetto ai 

carichi di lavoro affidati.  

Diventa tremendamente complicato passare intere giornate davanti a strumenti 

informatici per dedicarsi ad attività tecniche quando le temperature sono talmente 

elevate come in queste settimane e con la prospettiva che l’afa estiva perduri almeno 

per tutto il mese di settembre. 

 Aggrava certamente la situazione la quasi assoluta mancanza di tende da 

ufficio, piccoli accorgimenti che potrebbero consentire una minore percezione 

dell’afa. 



 Considerata la sua eccezionale sensibilità e la grande considerazione, 

dimostrata fino ad oggi, per il benessere del personale, confidiamo che la S.V. possa 

trovare delle immediate soluzioni.” 

 

Reggio Calabria, 26.08.2020 

  Il Segretario Generale Provinciale 

                                                                                   Dr. Giuseppe De Stefano 


